



Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

zu „Förderung des Ansiedlungsvorhabens einer Batteriezellfabrik in der Region Heide aus Landesmitteln sicherstellen“ (Drucksache 20/1656)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert:

1. Im dritten Absatz wird der letzte Satz ersetzt durch: „Die Mittel zur Kofinanzierung des Ansiedlungsvorhabens sind aus den regulären Landeshaushalten der kommenden Jahre bereitzustellen.“
2. Die Begründung wird gestrichen.

Christopher Vogt
und Fraktion